
  ＲＩ会長     ジェニファーE．ジョーンズ 

          ＲＩテーマ  『イマジンロータリー』 
 地区ガバナー  村田 貴紀 

        地区スローガン『地域と世界でつながる力を磨き 

奉仕を実践しよう！』 
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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1310 回 ( 10 月 14 日) 例会の記録 

点  鐘  渡邉髙治会長 

合  唱  四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  清水(幸)会員 田端会員 

 

出席報告 出席向上委員会 < 沼﨑正德 委員長 > 

会員数 出席者数 出席率 

20名 14名 82.35 ％ 

 
 

 

 

渡邉髙治 会長 

本日のお客様 馮

庚琰様、狭山中央

ロータリークラブに

お越し頂きありがと

うございます。 
どうぞ宜しくお願い

いたします。 

 

本日の会長の時間

ですが、9月 25日

から 28日まで、3

泊 4日で山口県方

面にツアー旅行に行って来ました。ツアー名『萩・

津和野の旅』。 

会員の皆様も行かれた事があるかと思いますが、

感想をお話しさせて下さい。 

 

参加者 28名、私の仲間 6名（男性 2名、女性 4名）、

羽田空港より宇部空港まで時間にして約 1時間 30

分。入曽から羽田空港までの時間とほぼ同じでし

た。 

山口県方面の旅行は今回初めてです。 

空港到着後、バスにて 1時間程で萩市に到着。 

萩市は山に囲まれた狭い町ですが、こんなに沢山

の名所がある事には驚きました。 

ホテルの到着が早く、自転車を借りて 2時間ほど散

策を楽しみました。 

 

吉田松陰ゆかりの地（世界遺産） 

萩城下町（世界遺産） 

①至誠館              ②松下村塾   

③松陰神社      ④伊藤博文旧宅・別邸     

⑤松陰誕生地          ⑥萩城跡   

⑦高杉晋作誕生地      ⑧萩・明倫学舎 

⑨木戸孝允旧宅      他多数あり 

 

萩八景遊覧船（所要時間 40分）では萩市について

の説明の他に、山口県から総理大臣が 9人出てい

ると聞いて驚きました。丁度安倍元総理の国葬前

であり、県民葬を行う話しもしていました。地元では

安倍元総理の人気は凄いものを感じました。 

 

「百万石の大名」ってどういう意味？ 

のチラシを頂きました。 

 
       ＊1石＝10斗＝100升＝1000合 

＊1石＝150Kg 

百万石
ひゃくまんごく

の「石
ごく

」とは、体積をあらわす単位です。 

百万石の大名とは、その大名の領地で一年間に収

穫できる米の量が百万石あるという意味です。 

 

会長の時間 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 

2022-2023 

週 報 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木 入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○金 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央○月］ 
 

 

会長 渡邉髙治  会長ｴﾚｸﾄ 清水武信  副会長 寳積英彦   幹事 小林奈保絵 



長門市 元乃隅神社（123基の赤い鳥居） 

金子みすゞ記念館（童謡詩人）満 26歳

死亡 

秋芳町 （秋芳洞探索コース 30分） 

山口市 香山公園（国宝瑠璃光寺五重塔） 

日本三名塔の一つに数えられている室

町中期における最も秀でた建造物と評

される 

ちなみに、日本三名塔の他 2基は、奈

良県の法隆寺と京都府の醍醐寺にある

五重塔 

岩国市 錦帯橋 

 非常に迫力のある橋 

 写真撮影には最高 

 う飼いと地酒が有名 

 

4日間の旅行について会長の時間で全部お話しす

るのは時間が足りませんので、次回に続きの話をさ

せてください。 

 

 
 

 

< 米山記念奨学・推進委員会 東美栄委員長> 

米山記念奨学生         馮
ひょう

 庚琰
こうえん

 様 
 

 

 

 

 < 小林奈保絵 幹事 > 

報  告 

 11月のプログラムが理事会で承認 

 地区よりウクライナ復興支援の募金箱設置のお

願い 

 創立 30周年記念行事は来年 5 月頃を予定 

 

 「家族同伴親睦旅行」のお知らせ 

（出席調べ回覧） 

日にち 11月 19日(土)～20日(日) 

場所 日本海一望！ 

美しい夕日の新潟県瀬波温泉 

 宿泊 大観荘せなみの湯 

   新潟県村上市瀬波温泉 2-10-24 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様奮ってご参加ください！！！！！ 

 

 ウクライナの歌姫「ナターシャ・グジー チャ

リティーコンサート」のご案内 

 

日時 12月 4日(日) 

   14：00開演 

場所 ﾗｲﾌﾞｽﾃｰｼｮﾝ狭山 

ﾁｹｯﾄ 5,000円 

 

 

ご興味のある方、ウクラ

イナチャリティーご協

力頂ける方は事務局ま

でお問い合わせくださ

い。 

 

 

 

 
 

・Ｒ情報・雑誌委員会   < 若松泰誼 委員長 > 

「ロータリーの友 8月号」の紹介 

【横組み】 

特集 会員増強・新クラブ結成推進月間 

多様性のあるクラブづくりへ 

女性会員を増強しよう（P7-13） 

Food for Thought② 

テーマ：思ってたのと違う（P22-23） 

【縦組み】 

 危機を乗り越える夢と戦略 

えちごトキめき鉄道㈱社長 鳥塚亮（P4-8） 

卓話の泉 

笑顔トレーニング（P13） 

「ロータリーの友 9月号」の紹介 

【横組み】 

特集 『友』創刊 70周年特別企画 

バックナンバーでたどる『友』70年（P7-19） 

Food for Thought③ 

テーマ：う米お話（P36-37） 

【縦組み】 

 折返し点からのライフスタイル 

建築家 熊健吾（P4-8） 

卓話の泉 

おいしいお米の味わい方（P13） 

「ロータリーの友 10月号」の紹介 

【横組み】 

 特集 米山月間＆ロータリー学友参加推進週間 

共に生きる世界への伝言（P7-13） 

特集 『友』創刊 70周年特別企画 

 『友』10年を振り返る（P14-19） 

Food for Thought④ 

テーマ：ムシのいい話（P20-21） 

【縦組み】 

 デジタル時代の企業改革が会社と地域を変える 

 つづく㈱代表取締役 井領明広（P4-8） 

委員会報告 

幹事報告 

本日のお客様 



 

 

 

米山記念奨学生 馮
ひょう

 庚琰
こうえん

 様 
東京電機大学 先端科学技術研究科 

機械システム工学専攻 博士後期課程 
（世話クラブ： 坂戸さつきＲＣ） 

皆様こんにちは。 私は 2017年 3月に研究生として

来日しました。現在、東京電機大学の博士課程に在

籍しています。 

本日は自己紹介、研究内容や四川省についてご紹

介したいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

＜自己紹介＞ 
1992年 11月 11日 中国四川省広安市生まれ 

2011-2015年 上海工程技術大学 

2017-2018年 東京電機大学 研究生 

2018-2020年 東京電機大学 修士課程 

2020-現在 東京電機大学 博士課程 

 

＜研究内容＞ 
私の研究テーマは横型双ロールキャスターを用いた

軽量 Al/Mg クラッド材の製造に関する研究です。 

研究目的は低コストで多機能の有するクラッド材の製

造を実現することです。 

今までの研究成果を学術論文の形で発表しました。

将来、この研究成果を実用化することを期待していま

す。 

 

 

 

 

 

＜四川省について＞ 

 

 

米山卓話 



 

 

四川料理と言いますと、辛い印象を最初にうけると思

います。例えば、火鍋、麻婆豆腐など。 

理由としては、四川料理は唐辛子をよく使っているた

めです。 

また、一般的な話ですが、四川の周囲は山がたくさん

あり、内部の標高が低く、湿気が多く、昔の人は辛い

ものを食べて体温を上げていたそうです。 

 

 
 

 

四川省の世界遺産は五つあります。 

峨眉山と楽山大仏および青城山と都江堰の二つの

自然・文化複後遺産と九寨溝、黄龍、四川ジャイ

アントパンダ保護区の三つの自然遺産です。 

 

 

 

 

 



 
 

 
馮庚琰さん、  

素晴らしい卓話をありがとうございました！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉会員 米山記念奨学生馮庚琰様、狭山中

央ＲＣにお越し頂き有難うござい

ます。本日の卓話を楽しみにして

おりました。どうぞよろしくお願

いいたします。 

小林会員 今日は鉄道開通 150周年であると

か。これで時間の使い方等がずい

分変化していったそうですね。新

幹線が整備されていますが、私は

いわゆる在来線の旅をゆっくりし

たいものだと思っています。馮庚

琰さん、ようこそお越し下さいま

した。 

浜野会員 本日の卓話は米山記念奨学生馮庚

琰さんですネ。卓話楽しみに来ま

した。宜しくお願い致します。 

沼﨑会員 米山留学生馮庚琰さん、ようこそ

らっしゃいました。 

柴田会員 米山記念奨学生馮庚琰さん、私達

クラブにようこそおいで下さいま

した。しっかり消化して本国にお

かえりください。 

清水(武)会員 馮庚琰さん、卓話楽しみにしてい

ます。 

田端会員 米山奨学生馮庚琰様、本日楽しみ

です。日本に来て素晴らしい学び、

活動している事に感謝申し上げま

す。世界は繋がっております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
   10月 28日（金） 

 例会取り止め 

11月 4日（金） 

例会取り止め 

11月 11日(金) 

 第 2 副 SAA：東会員 江原会員 

 会員卓話：江原伸夫会員 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


